



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

limitations de vitesse

Question écrite n° 87610

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'espace rural et de l'aménagement du territoire sur les possibilités d'installation de systèmes d'adaptation des vitesses sur les autoroutes en fonction de l'intensité du trafic en vue de limiter le nombre des bouchons et éventuellement de réduire les accidents. Des essais ont été expérimentés par certains pays européens. Il lui demande si notre pays a envisagé une telle installation pour réglementer le trafic en fonction de la vitesse, au moins sur les points noirs les plus repérés parmi les autoroutes.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87610

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Espace rural et aménagement du territoire

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 septembre 2010, page 9595

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)